



Cuestiona Creel contratación de médicos cubanos

El panista Santiago Creel cuestionó la contratación de médicos cubanos. Señaló que debe privilegiarse a los profesionales mexicanos y que los doctores llegados de la isla deben cumplir con los requisitos específicos para poder ejercer en nuestro país. "Ningún doctor extranjero puede ejercer en México sin haber hecho un proceso de revalidación de estudios y obtención de licencia médica como se les exige a los nuestros", señaló el diputado.

<https://drive.google.com/file/d/14VaQMPJeUqCOJooL8Mczr6DxgpMRM5b/view>